
 

２０２１年６月２３日 

たねと食とひと＠フォーラム 御中 

株式会社伊藤園 

お客様相談室 

 

６月１８日付の貴団体からの公開質問につきまして、下記の通り回答申し上げます。 

 

 

記 

 

 

【質問１】 

 ゲノム編集作物をトマトジュースの原材料として使用する予定はありますか 

 ⇒ 回答：現時点では使用の予定はありません。 

 

【質問１更】 

 切り替える予定のない場合、その理由について教えてください。 

  ⇒ 回答：切り替えを検討していないため。 

 

【質問２】 

 ゲノム編集作物をトマトピューレの原材料として使用する予定はありますか 

  ⇒ 回答：現時点では使用の予定はありません。 

 

【質問２更】 

 切り替える予定のない場合、その理由について教えてください。 

  ⇒ 回答：切り替えを検討していないため。 

 

【質問３】 

 ゲノム編集作物・食品全般に対する消費者はどのようなイメージを持っていると捕らえ

ていますか？ 

  ⇒ 回答：現時点で使用予定がないため、回答いたしかねます。 

 

【質問４】 

 ゲノム編集作物・食品の一部には、届け出や表示義務がないことについて、どのように

お考えでしょうか。 

  ⇒ 回答：現時点で使用予定がないため、回答いたしかねます。 



 

【質問５】 

 消費者にゲノム編集でないことを伝えるための「ゲノム編集でない」表示について、ど

のようにお考えでしょうか。取り扱いの有無に関係なくお答えください。 

  ⇒ 回答：現時点で使用予定がないため、回答いたしかねます。 

 

【質問６】 

 食品に関わる事業者として、ゲノム編集食品は必要である、必要でない、その他、どの

ようにお考えでしょうか。取り扱いの有無に関係なくお答えください。 

  ⇒ 回答：現時点で使用予定がないため、回答いたしかねます。 

 

以上 


